

第3学年 学年通信 5月号

令和3年5月12日

最高学年に進み、1ヶ月が経ちました。先月末には3年目にしてようやく遠足（ピアサポート）が実施され、初めて体験する学校行事にみんな楽しそうに笑顔を見せてくれました。学校では「さすがは3年次生」と思わせてくれる言動が増え、とても頼もしく感じられます。



さて、大型連休が過ぎ、今年度最初の定期考査が目前に迫っています。3年次生は学期ごとに学年成績が出るので、どの試験も絶対に油断は許されません。希望通りの進路実現を果たすためにも早めの取り組みが大事です。そして中間考査が終われば、いよいよ最後の高校総文・高校総体を迎えます。今月27日から陸上競技部が先陣を切って高校総体に臨みます。どの部も、有終の美が飾れるように、テストと同様に全力で取り組んでもらいたいと考えています。

今年はすべての行事に「高校最後の」という言葉が付きますが、生徒たちには後悔の無い高校生活にしてもらいたいので、ご家庭でも今まで以上にお子様を応援してあげてください。

追記 5月9日（日）に「石川緊急事態宣言」が発出されました。学校では「学校の新しい生活様式」をこれまで以上に厳格に実行させていきますので、ご家庭でも不要不急の外出を控えさせるなど、ご協力をお願いいたします。

☆5月の主な行事予定

【1学期中間考査】5/18（火）～21（金）

11日（火）から部活動が試験休みに入ります。計画的に勉強に取り組み、中間考査の準備を始めるよう、ご家庭でもご指導ください。

【PTA総会（月曜授業）】5/15（土）

残念ながらPTA総会は中止となりましたが、月曜日の時間割で6限まで授業を行います。

【高校総体（陸上競技）】5/27（木）～29（土）

陸上競技は他競技に先駆けて高校総体が開催されます。

※行事予定の詳細については本校ホームページをご覧ください。